

回覧



つつじが丘

教育目標 ゆたかなまなび たのしいなかま げんきなからだ
重点目標 とともに高め合う 七谷っ子

加茂市立七谷小学校

学校より

令和3年5月15日

No. 471号

<http://www.ginzabaru.ne.jp/~7tnj-k/>
e-mail k-7tnj@educet.plala.or.jp

赤組と白組 全力つくして優勝へ

5月22日(土)、令和3年度の運動会が実施されます。

4月から応援団の子どもたちは、優勝目指して準備を進めてきています。今年度は、5・6年生は全員が応援団です。そこに4年生2人を加え、各組8人の応援団が編成されました。

「低学年でも覚えやすい応援歌は何だろう。」

「隠し球で、どんなことをしようか。」

応援団の中で、どんな応援をするか話し合い、練習しました。4月の終わりには、初めて運動会に参加する1年生と合同練習をしました。帽子の振り方、掛け声の出し方、一つ一つをやってみせて、させてみて褒めながら教えていきます。そして5月。連休後は、朝活動の時間を使ってよいよ全校練習が始まりました。1回15分の限られた時間です。多くのことはできません。その日やることを決め、ポイントをしばって練習を積み重ねていきます。第3応援歌を初めて練習する場面です。応援団が初めに歌って見せ、2回目は一緒に歌いました。

「初めにしては、声が出ていました。紙を見てもいいので、さっきより声を出してください。」

「いい声が出ていました。でも、まだ声が出せるという人はいますか？」

(3分の2くらいの子が、手を挙げました。)

「とても大きな声が出ていました。いいです。まだ、いけますか？」

(「はい!」「よーし、マックスだ!」と気合いを入れる姿が見られます。)

練習を通して、一体感が生まれていました。運動会のねらいは、次のようになっています。

- 異学年が協力し合い、進んで活動することを通して、連帯感・所属感を養う。(共感力)
- 競技や演技、そのための練習を通して、進んで運動する楽しさを味わわせると共に気力と体力の向上を図る。(やりきる力)

「共感力」「やりきる力」は「七谷15歳の子ども像」に掲げている力です。当日の発表の場面だけでなく、行事に取り組む過程を通して、このような力を育てていきたいと思えます。七谷小学校では、今年度、行事やレインボータイムなどの教育活動において、「七谷15歳の子ども像」に掲げた力の育成に力を入れていきます。

～来賓の方々へ～

日頃から学校の教育活動に対しまして、ご支援・ご協力をありがとうございます。文書でお知らせさせていただきましたように、今年度も新型コロナウイルス感染防止のため、来賓の方をお呼びしない運動会となります。本来ならば、子どもの成長を直接見ていただきたいところですが、中々思うようになりません。学校便り、HPなどで子どもの様子をお伝えして参りますので、是非、ご覧ください。

ボランティア隊の活躍2

今回のボランティア隊は、臨時に募集したものです。

「加茂市の花と緑を一杯にする会」様より花の苗が届きました。その苗をプランターに植える作業にボランティアを募ったところ、2年生、3年生、4年生の子どもたちが手を挙げて手伝ってくれました。(高学年は応援練習、1年生は心臓検診のため、遠慮してもらいました) 児童玄関前には、新しいプランターがずらりと並びました。水やりボランティアの活躍の場が広がりました。これから生長していく様子が楽しみです。

もう一つは、空き缶・古紙の回収ボランティアです。これは、1・2年生が力を貸してくれました。たくさんあった古紙も、あっという間に回収されました。空き缶・古紙については、市が補助金を出してくださることもあり、児童会費として使わせていただいております。特に、空き缶では、地域・保護者の方から日頃協力をいただき、感謝です。今後ともよろしく願いいたします。



避難訓練を実施しました

今年度第1回の避難訓練を実施しました。

給食室から火災が起きたことを想定し、小学校グラウンドに避難しました。

子どもたちは、お（おさない）は（走らない）し（しゃべらない）も（もどらない）をきちんと守り、スムーズに避難することができました。避難後、次のような話をしました。



「お・は・し・も」の「し」はしゃべらないですが、静かに避難することによって聞こえてくる声があるかもしれません。それは、助けを求めている人の声です。もしかしたら、小さな声で聞こえてくるかもしれません。そんな声を聞いたら、大きな声で助けを求めてください。「お・は・し・も」は自分の命を守るだけでなく、他の人の命を守ることにもなります。

練習がしっかりとできることが、いざという時にあわてずに行動できることにつながっていきます。命に関わることは100点で。事件・事故はないことが一番ですが、備えは必要です。今後、小中合同避難訓練を含め、3回実施する予定です。

レインボータイム

3年生はつつじが丘について学習しています。つつじが丘には多くの植物が咲いています。中にはぜんまいやワラビなど、食べることができる植物もあります。地域の茂野様を講師に、七谷小学校の周りを見つけることのできるぜんまいやワラビについて教えていただきました。普段遊び場になっているつつじが丘に、新しい発見をした子どもたちは嬉しそうにワラビを採集していました。

